
 

 

 

 

 

 

MENSAJES DEL MARTES 12 DE OCTUBRE DE 2021 

 (Encuentro de oración - facebook directo)  

ITALIA 

 

 

MARÍA VIRGEN SANTISIMA  

Hijos míos, soy la Inmaculada Concepción, soy Ella que dio a luz al Verbo, soy la Madre 

de Jesús y vuestra Madre, bajé con gran poder, junto con Mi hijo Jesús y Dios el Padre 

Todopoderoso, la SS. Trinidad está entre ustedes. Junto a Mí están los Pastorcitos de 

Fátima, como les prometí, les revelaremos el gran Secreto de Fátima, día a día mucho 

más, el 12 de Octubre fue la víspera del gran milagro del sol que Dios Todopoderoso 

Padre ha dado a Fátima, en este día hablé con Mi hija Lucía, le dije que después del 

milagro muchas cosas cambiarían, le dije que nunca volvería a ver a sus primos, Jacinta y 

Francisco. Las persecuciones fueron muchas, el mayor dolor para ellos fue ser perseguidos 

por la iglesia, muchas veces fueron llevados ante diferentes sacerdotes, pero su verdad 

siempre fue una, siempre decían, no hay nada más hermoso que amar que a Nuestra 

Señora, nada y nadie Los ha corrompido jamás. 

Hijos míos, revelé a Ellos que el poder absoluto que había tomado la iglesia se haría cada 

vez más fuerte, en una de Mis apariciones les mostré el infierno, Lucía, Jacinta y 

Francisco se taparon la cara, porque vieron arder en esas llamas también las almas que los 

conocían y los tentaban a negar todo, les dije que pronto ayudarían al Cielo a clamar la 

verdad, estos son los tiempos que les había anunciado. 

En cada aparición Mía les hice besar el Crucifijo, tenían que guardarlo siempre en Sus 

bolsillos, signo de fe contra la iglesia, que en estos tiempos ha hecho pisotear el sacrificio 

divino, no se confundan, porque pronto la iglesia exaltará una cruz, pero no será la de 

Mi Hijo Jesús, en ese día se estableció la intervención de los Pastorcitos de Fátima, 

reconocerás la mentira, porque en la cruz verán calaveras dibujadas, serán las mismas 

calaveras que Lucía, Jacinta y Francisco vieron en el infierno. 

Hijos Míos, dejen que los llene del amor de Mi Hijo Jesús, para comprender lo que les 

digo, los que ya conocen los planes de satanás intentarán obstaculizarlos, la trama que 

hay en los muros del Vaticano es grande, el Tercer Secreto de Fátima que les estamos 

explicando, hará que muchas almas se arrepientan, Mi hija Lucía tuvo la tarea de 

revelarlo a unos prelados, quienes intentaron decir la verdad, también fueron 

silenciados con su propia vida. Se suponía que Fátima brillaría proclamando a Mi hija 

Lucía, Santa en la tierra, también en esto se estorbó Mi hijo Juan Pablo II, pero lo que 

se ha revelado se gritará al mundo entero, Mi hija Lucía, Mi hija Jacinta y Mi hijo 

Francisco desean hablarles. 
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LUCIA DE FATIMA 

Hermanos, hermanas, soy Lucía de Fátima, la Pastora que no significaba nada, hoy soy la 

Mensajera de Nuestra Señora, el mundo tendrá que aceptarlo, Lucía, me dijo Nuestra 

Señora: tú has sido elegida, yo te revelaré los secretos del Cielo, junto a Jacinta y 

Francisco, 3 secretos importantes. 

La primera los concierne, se trata de vuestro futuro, Jacinta y Francisco pronto 

dejarán este mundo, tendrás que quedarte ahí mucho tiempo, por Mi voluntad, te 

haré saber el mal que hay en la iglesia, no es todo hermoso, cuando seas mayor 

entenderás a lo que me refiero. 

Lucía, Me dijo: Francisco escuchará Mi voz, Él lo desea y Yo le daré esta alegría. Porque 

yo Lucía sufría tanto, traté de explicar a Francisco todo, pero no lo lograba, él era muy 

bueno, muy humilde, para mí fue justo que escuchara la voz de Nuestra Señora, que fue 

maravillosa a pesar de que algunas cosas nos estaban haciendo sufrir. 

Señora, no me dejes sola, no temas Lucía, no estarás sola, Yo estoy contigo y Jacinta y 

Francisco te velarán desde arriba, este fue el primer secreto, debía enfrentar al mundo. 

Francisco pronto les hablarà de este tema, el primer secreto. Jacinta, en cambio, les 

contará sobre el segundo secreto, ese día fue diferente, no fue como los demás, estábamos 

turbados, Nuestra Señora nos mostró el infierno, gritamos, lloramos, esa aparición duró 

mucho tiempo, ese prado cubierto de fuego, muchas almas en la cruz al revés iban y venían 

de las llamas, muchas risas y gritos al mismo tiempo, el olor era desagradable, como 

prender fuego a animales, era horrible, la tierra se abría y muchos se hundían en como una 

cascada, pareció caer, teníamos el vacío en el estómago, nos abrazamos y luego todo 

terminó. 

Lucía, me dijo Nuestra Señora: aquí van las almas que niegan a Nuestro Señor, 

especialmente las que aman la mentira, Jacinta les hablará muy pronto del segundo secreto 

sobre este tema, a mí se me confió el tercer Secreto, el que habla del futuro de la 

humanidad. Necesitan saber Lucía, el mundo está en peligro, la iglesia es responsable, 

muchos inocentes serán mártires en la iglesia, pero en cuanto estos acaben todo estará 

en manos de satanás, confundiendo al mundo, les será muy difícil creer Lo que te he 

revelado, pero Nuestro Señor dará las confirmaciones, los ultrajes y sacrilegios son 

muchos, todos ocultos, pero todo saldrá a la luz, tienes que conocer Lucía, el bien y el 

mal para poder ayudarme. 

Muchos poderosos trabajarán contra Dios, en un futuro no muy lejano, muchos 

morirán de enfermedades graves, se descubrirán las curas, pero no la dirán, muchas 

epidemias golpearán en el mundo procuradas por manos humanas, serán los 

poderosos del mundo que harán todo esto, incluso en la iglesia los poderosos que 

estarán a cargo esparcirán mentiras, la gente ya no los seguirá. Señora, no entiendo 

todo esto, lo sé Lucía, con los años entenderás y llevarás Mi palabra, Mis mensajes, Yo 

estoy contigo. 



 

En la última aparición que tuvimos juntos, yo Jacinta y Francisco, Nuestra Señora nos 

pidió que nos abrazáramos, entendimos que esa era la última vez que hubiéramos visto a 

Nuestra Señora juntos, cantamos, y queremos volver a hacerlo hoy, Ave, Ave, Ave María.  

 

FRANCISCO DE FATIMA 

Hermanitos, hermanitas, lo que vivimos ese día nos dio tanta fuerza, Queríamos cumplir la 

voluntad de Nuestra Señora, aunque si no quisiéramos desprendernos, el amor de Nuestra 

Señora nos ayudó a superar incluso este momento. 

Los sufrimientos que va a tener la humanidad serán grandes, y queríamos hacer todo 

lo posible para evitarlos, pero el mundo no hubiera entendido que sin Nuestro Señor 

no hay salvación, les hablaremos en detalle, para que entiendan lo que sucederá muy 

pronto. 

 

JACINTA DE FÁTIMA 

Hermanitos, hermanitas, soy vuestra hermanita Jacinta, he rezado tanto para poder 

hablarles, porque aunque éramos muy jóvenes sabemos mucho, Nuestra Señora nos ha 

revelado cosas muy importantes para el mundo. 

En una de las apariciones, Lucía le preguntó: Señora, ¿qué quieres de Nosotros? Ella 

respondió: Quiero llevar Mi voz a través de ti al mundo, para que todos puedan conocer la 

verdad, quiero revelarles el futuro, ahora no lo entienden, pero luego lo entenderán, yo era 

muy pequeña, yo No entendí mucho, pero Nuestra Señora Me dijo: Jacinta quiero que 

ores mucho más, y desde ese día comencé a comprender cada vez más la importancia de las 

cosas que Nuestra Señora nos reveló. Mucho Nuestra Señora nos dijo: quiero que lleves 

siempre contigo el Crucifijo, quiero que lo beses todos los días, día y noche, Yo, Lucía y 

Francisco siempre lo tuvimos con Nosotros, lo enseñamos a hacerlo, así que Nuestro 

Señor podía sentirse amado, en el mundo todos los días es despreciado, el sacrificio que 

hizo por la salvación de Nuestras almas ya no se comprende. 

Nuestra Señora nos reveló los secretos, y nos contó lo que yo les he revelado, aún no ha 

sido revelado, se lo diré a Lucía cuando pueda revelarlo.  

 

LUCIA DE FATIMA 

Hermanos, hermanas, queremos saludar todos juntos a Nuestra Señora, abracémonos, 

cantemos todos juntos, Ave, Ave, Ave María. 

 

MARÍA VIRGEN SANTISIMA  

Gracias hijos míos, lloro lágrimas de alegría por ustedes, no teman, porque la verdad 

está por triunfar, no habrá más engaños, y en el momento de la tentación, aférrense a 

Mí, les haré sentir Mi amor. 

Los amo, Nuestra misión ha terminado, yo junto con los 3 pastorcitos de Fátima debo ir, 

les doy un beso hijos míos, los bendigo a todos, en el nombre del Padre, del Hijo y del 

Espíritu Santo. 

¡Shalom! Paz hijos míos. 


